

„L.A.“



Obwohl es der Name des Duos vielleicht vermuten lässt, stammen die Musiker nicht aus Los Angeles, sondern aus Rostock.

Larry Harms (voc., git.) und Andy Holz (voc., p.) haben noch zu DDR-Zeiten ihre Berufsausweise erworben und sammelten in verschiedenen Formationen jahrelange Bühnenerfahrung. Unter anderem bereisten sie gemeinsam mit dem „Sunny Sound Orchester“ die Weltmeere.

Seit Anfang 2003 musizieren sie zusammen als Duo und präsentieren vor allem Swingstandards der 20'ger bis 50'ger Jahre, Blues, Oldies und Soul auf ihre eigene, ganz unverwechselbare und humorige Art.

Die Künstler, welche selbstredend live singen und musizieren, begeistern durch Spielfreude auf ihren Instrumenten, Spontanität im Umgang mit dem Publikum und Intensität der Bühnenpräsentation. Durch die unernste Moderation der Künstler wird auch der trockenste Altherrenabend zu einem unvergesslichen Erlebnis.